

## OPINION

Por Julián Arenales

Orwell en su obra 1984 menciona los dos minutos y la semana de odio, jamás imaginó el odio permanente. En la Costa Rica de 1984 esto ocurre. En todo momento y a través de todos los medios: radio, televisión, prensa, rumor, se propaga el odio, el nacionalismo, se alientan los instintos violentos, negativos, se crea un clima belicista.

La respuesta de ACRACIA es: PAZ. Las fronteras son una creación de las clases privilegiadas. Las guerras sólo benefician a los mercaderes de la muerte, al capitalismo privado o de estado. Nuestra sangre no la regaremos en aras de intereses que nos son absolutamente ajenos, extraños. Tenemos "horchata", somos "traidores" a la patria, no queremos matar o morir bajo ningún pretexto, queremos vivir y combatir activa y pacíficamente, por una sociedad armoniosa, de justicia y de libertad, donde sólo haya una raza, la humana, y no exista ninguna frontera.

Basta de odio.

Paz para Centroamérica.

---

"Se habla a veces de la 'fiera' crueldad del hombre, pero esto es terriblemente injusto y ofensivo para las fieras: una fiera no puede ser nunca tan cruel como el hombre, tan artística y refinadamente cruel."

Dostoievski

---